
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (13/04/2021).
1 - ABERTURA: VIGÉSIMA (20ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Salmos, 29:2-3
"Eu vos exaltarei, Senhor, porque me livrastes, não permitistes que

exultassem sobre mim meus inimigos, Senhor, meu Deus, clamei a vós e
fui curado. "

 
PALAVRAS DO SENHOR !

 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS

 
1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito
Respostas de Requerimentos - Req. 24/2021, de autoria do Ver. Bruno Laureano.
Ofício 173/2021;
Req. 23/2021, de autoria do Ver. Otto Quintino Jr. Ofício 170/2021.
2) Da Secretaria de Estado da Infra-Estrutura
Resposta de Requerimento -  n.  24/2021, de autoria do Ver.  Roberto Rivelino da
Cunha. Ofício 834/2021.
3) De Viação Praiana LTDA
Resposta  de  Requerimento  -  N.  41/2021,  de  autoria  do  Ver.  Osmar  Teixeira  Jr.
Ofício 79/2021.

 
INDICAÇÕES

 
Indicações da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - DEM:

Indicação nº 1386/2021 - solicitando ajuste de horários e rotinas da coleta de
Lixo na área central da cidade, a fim de mitigar os problemas com vândalos e
andarilhos remexendo os lixos embalados.
Indicação  nº  1387/2021  -  com  cópia  à  Secretaria  Municipal  de  Urbanismo

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63917
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63918
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solicitando a intensificação de fiscalização nos terrenos baldios na área central da
cidade, a fim de evitar depósito clandestino de entulho.

Indicações  da  Vereadora  ANNA  CAROLINA  CRISTOFOLINI  MARTINS  -
PSDB:

Indicação nº 1381/2021 - A Secretaria de Segurança Pública e a Codetran para
que  providenciem  a  entrega  de  novos  uniformes  de  uso  obrigatório  para  os
agentes de trânsito, vez que a última entrega ocorreu há cerca de 03 anos.
Indicação nº 1382/2021 - Para que sejam contratados profissionais da área de
Fonoaudiologia  para  atuar  no  Centro  Municipal  de  Educação  Alternativa
(CEMESPI).

Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB:
Indicação  nº  1395/2021  -  Solicitando  capacitação  dos  profissionais  das
Unidades Básica de Saúde, na língua crioulo Haitiana.

Indicações da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC:
Indicação nº 1392/2021  - Solicita-se estudo de viabilidade para implantação
de  faixa  de  pedestres  elevada  na  Rua  Fermino  Viêira  Cordeiro  -  Espinheiros,
próximo ao cemitério.
Indicação nº 1393/2021  -  Solicitando o conserto de buraco na Avenida Ver.
Abrahão João Francisco, Centro, na frente do hotel IBIS.

Indicações do Vereador FABIO LUIZ FERNANDES CASTELO GUEDES - PL:
Indicação  nº  1388/2021  -  solicitando  para  que  proceda  com  serviço  de
recapeamento  do  asfalto  na  Rua  Manoel  Mello,  esquina  com  Av.  Irineu
Bornhausen, Bairro São João.
Indicação  nº  1389/2021  -  solicitando  para  que  proceda  com  a  limpeza  e
roçadura na Rua Hildebrando Jorge Silva, Praia Brava.

Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT:
Indicação  nº  1380/2021  -  solicitando  estudos  para  que  seja  centralizado  o
ensino à distancia das escolas municipais em um único pólo durante a pandemia,
nos moldes do programa da rede estadual.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63921
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63920
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63927
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63926
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63651
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63911
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63910
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63923
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Indicação nº 1385/2021 - Solicitando a cobertura de buraco na rua Otto Oier,
em frente a casa de nº 850. bairro Cidade Nova.

Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC:
Indicação nº 1394/2021 - Solicita a implementação do Programa Municipal de
Renda Básica de Cidadania e de Renda Básica.

Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação  nº  1351/2021  -  Solicitando  que  seja  realizada  na  Rua  Adolfo
Batschauer, no bairro Dom Bosco, a fresagem e recapeamento asfáltico em toda
a sua extensão.
Indicação nº 1352/2021 - Solicitando a implementação de bolsão para motos
no semáforo da rua Dr. Alexandre Fleming, cruzamento com a rua Uruguai, no
Centro.

Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB:
Indicação nº 1327/2021 - solicitando que seja realizado a criação de vaga de
carga e descarga na Rua Indaial, em frente ao número 100, Bairro Dom Bosco.
Indicação  nº  1357/2021  -  solicitando  que  seja  realizada  a  roçagem  nos
canteiros  localizados  no  Bairro  Santa  Regina,  pertencentes  ao  Município  de
Itajaí/SC.

Indicações do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÛNIOR - SD:
Indicação nº 1376/2021 - indicando a necessidade de previsão de instalação
de  "totens"  com  mapas  estilos  metrô  apresentando  de  modo  simplificado  as
linhas de ônibus municipais e os horários previstos para sua chegada.
Indicação nº 1377/2021 - indicando ao executivo municipal que remeta a esta
casa projeto  de lei  para instituir  e  regulamentar  a  possibilidade de adoção de
mobiliário urbano por empresas, associações e particulares.

Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos:
Indicação nº 1366/2021 - Solicitando a vacinação contra a Covid-19 de todos
os profissionais da saúde que estão atuando na linha de frente no combate à
pandemia neste Município.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63914
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63928
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63543
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63557
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63644
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63642
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63758
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63759
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63727
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Indicação nº 1367/2021 - Solicitando a substituição de lâmpada queimada no
poste  de  luz  existente  na  Avenida  Brasília,  em  frete  ao  número  105,  bairro
Cordeiros.

Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT:
Indicação  nº  1369/2021  -  Solicitando  a  realização  de  estudos  para  que
viabilizem a construção das calçadas nas Ruas João Dalmolin e Álvaro Beraldi,
Bairro Canhanduba.
Indicação nº 1372/2021 - Solicitando para que realizem obras de drenagem e
pavimentação asfáltica da Rua Maria Dognini, Bairro Limoeiro.

Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB:
Indicação nº 1396/2021 - solicita agilidade e força-tarefa para conclusão das
obras da Avenida Campos Novos, de modo a diminuir a interrupção do trânsito e
prejuízos ao comércio local.
Indicação  nº  1397/2021  -  solicita  a  construção  de  locais  adequados  ao
depósito  de  cinzas  provenientes  de  cremação,  nos  cemitérios  municipais  de
Itajaí, permitindo que mais famílias optem por esse procedimento.

Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos:
Indicação nº 1378/2021 - Solicitando a instalação de semáforo exclusivo para
pedestres e ciclistas no cruzamento da avenida Doutor Reinaldo Schmithausen,
esquina com a rua Odílio Garcia, bairro Cordeiros.
Indicação  nº  1379/2021  -  Solicitando  melhorias  na  pavimentação  da  rua
Antônio Bento da Silva, bairro Itaipava, bem como, a implantação de lombada
física e placa de sinalização de trânsito com limitação de velocidade.

Indicações do Vereador THIAGO DA SILVA MORASTONI - MDB:
Indicação nº 1350/2021 - Solicita que o Município avalie e faça um relatório
das “zonas de sombra” dos radiocomunicadores usados por agentes de trânsito
e guardas municipais.
Indicação  nº  1355/2021  -  solicitando  o  calçamento  da  rua  Arquiteto  Luiz
Augusto Trojan, Santa Regina.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/62820
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63748
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63750
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63925
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63924
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63760
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63857
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63561
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63726
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Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação nº 1383/2021  -  Para que sejam trocados os postes e ampliada a
iluminação publica da Rua Odair Polheim, localizada no bairro Brilhante 2.
Indicação  nº  1384/2021  -  Solicitando  estudos  de  viabilidade  para  que  seja
realizada a obra de uma marginal na saída do bairro Campeche para acesso ao
retorno na rodovia Antônio Heil SC 486 na entrada do bairro Brilhante.

MATÉRIAS DO EXECUTIVO
1 - Projeto de Lei Ordinária 72/2021 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO
EXTRAORDINÁRIO JUNTO AO ORÇAMENTO VIGENTE PARA ATENDER AS DESPESAS
DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ITAJAÍ.
Autoria: Executivo Municipal
 

MATÉRIAS DO LEGISLATIVO
1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  68/2021  que  AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO
MUNICIPAL A REALIZAR CAMPANHA SOBRE EPILEPSIA EM EMPRESAS PRIVADAS.
Autoria: Christiane Stuart - PSC.
2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  69/2021  que  DISPÕE  SOBRE  O  PROGRAMA
"INFÂNCIA  SEM  PORNOGRAFIA",  REFERENTE  AO  RESPEITO  DOS  SERVIÇOS
PÚBLICOS MUNICIPAIS À DIGNIDADE ESPECIAL DE CRIANÇAS E ADOLESCENTES,
PESSOAS  EM  DESENVOLVIMENTO  E  EM  CONDIÇÃO  DE  ESPECIAL  FRAGILIDADE
PSICOLÓGICA.
Autoria: Adriano Alexandre Arcega Klawa - PSL.
3 - Projeto de Lei Ordinária 70/2021 que ESTABELECE MEDIDAS PROTETIVAS
AO  DIREITO  DOS  ESTUDANTES  DE  ITAJAÍ  AO  APRENDIZADO  DA  LÍNGUA
PORTUGUESA  DE  ACORDO  COM  A  NORMA  CULTA  E  ORIENTAÇÕES  LEGAIS  DE
ENSINO, NA FORMA QUE MENCIONA.
Autoria: Adriano Alexandre Arcega Klawa - PSL.
4 -  Projeto de Lei  Ordinária 71/2021  que CRIA O MANUAL DE ADOÇÃO DE
MEDIDAS DE PROTEÇÃO CONTRA A VIOLÊNCIA OBSTÉTRICA E DIVULGAÇÃO DE
BOAS  PRÁTICAS  PARA  A  ATENÇÃO  À  GRAVIDEZ,  PARTO,  NASCIMENTO  E
PUERPÉRIO NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Osmar Anibal Teixeira Júnior - SD.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63847
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63869
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/63929
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/63731
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/63868
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/63872
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/62503
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5 - Projeto de Lei Complementar 8/2021 que ACRESCENTA DISPOSITIVO AO
ART.  18  DA LEI  COMPLEMENTAR Nº  372,  DE  18  DE  DEZEMBRO DE 2020,  QUE
CONSOLIDA  AS  LEIS  QUE  DISPÕEM  SOBRE  A  INSTITUIÇÃO  DE  DATAS
COMEMORATIVAS E FERIADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Otto Luiz Quintino Junior - Republicanos.
6 - Projeto de Lei Complementar 9/2021 que ALTERA E ACRESCE DIPOSITIVOS
NA LEI COMPLEMENTAR Nº 372, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2020, A QUAL DISPÕE
SOBRE A INSTITUIÇÃO DE DATAS COMEMORATIVAS E FERIADOS NO MUNÍCIPIO DE
ITAJAÍ.
Autoria: Christiane Stuart - PSC.
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 65/2021 da 19ª Legislatura - Comissão de Complexos
Portuários,  Autarquias,  Empresas  Públicas  e  Sociedades  de  Economia
Mista
-  A  Comissão  de  Complexos  Portuários,  Autarquias,  Empresas  Públicas  e
Sociedades  de  Economia  Mista  da  Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí,  na  forma
regimental,  após  ouvido  o  douto  Plenário,  requer  ao  Exmo.  Ministro  da
Infraestrutura,  a  Secretaria  Nacional  de  Portos  e  Transportes  Aquaviários,  com
relação ao Porto de Itajaí, solicita as seguintes informações e documentações: a)
quanto ao Convênio de Delegação 08/1997 do Governo Federal ao Município de
Itajaí  para Administração do Porto de Itajaí,  cujo vencimento ocorrerá em 31 de
Dezembro de 2022, possui pedido expresso para prorrogação de sua vigência, por
parte  do  Município  de  Itajaí  ou  da  Superintendência  do  Porto  de  Itajaí?  Se  sim,
enviar  cópia  da  solicitação  e  informar  o  status  do  pedido.  b)  Considerando  os
estudos  para  Desestatização  do  Porto  de  Itajaí  em  andamento,  há  decisão  do
Ministério da Infraestrutura ou da SNPTA sobre renovação ou nova delegação ao
município de Itajaí nos moldes do atual Convênio de Delegação? Se sim, informar a
decisão. c) Desde Janeiro de 2019, quantas delegações de portos foram renovadas
ou delegadas a Estados ou Municípios? Informar quais, e por qual período. d) Para
renovação da atual delegação do Porto de Itajaí, há alguma exigência de alteração
na estrutura administrativa da Autoridade Portuária Pública Municipal? Justificar. e)
Nas  demais  delegações  ou  renovações  realizadas  pelo  Governo  Federal  desde
2019, houve exigências para estrutura administrativa das Autoridades Portuárias
delegadas, tais como abertura de autarquias ou Sociedade de Propósito Específico?
Justificar. f) A formação de Sociedade de Propósito Específico para renovação ou
delegação  dos  Portos  a  outros  entes  federados  tem  sido  uma  exigência  do

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/63604
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/63730
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63578
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63578
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63578
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Governo Federal? Justificar. g) g) Em havendo por parte do município a criação de
uma Sociedade de Propósito Específico e a consequente renovação da delegação,
os atuais estudos desenvolvidos pela EPL para a Desestatização do Porto de Itajaí e
a condução do processo de nova concessão, seriam delegados ao Município?
Requerimento nº 66/2021 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT
-  requer o envio de ofício a Empresa Ambiental  Limpeza Urbana e Saneamento
Ltda., à Secretaria Municipal de Saúde e ao Instituto Itajaí Sustentável – INIS, com
cópia  ao Prefeito  Municipal,  no  sentido de indagar  se  há algum controle  para  o
descarte consciente e direcionamento adequado das máscaras, luvas, aventais e
embalagens de material médico que são utilizados no combate ao Covid-19, pois
conforme consta nos dados de muitas organizações sem fins lucrativos existentes
pelo  mundo,  parte  destes  materiais  estão  indo  parar  nos  oceanos,  acarretando
graves danos ao meio ambiente, haja vista que tais materiais chegam a levar em
média 450 (quatrocentos e cinquenta) anos para se decompor. Em caso negativo
com  relação  a  resposta,  questiona-se  ainda  se  há  algum  projeto  para  que  tais
órgãos e empresas controlem o descarte consciente ou a logística reversa de tais
produtos e se existem ainda algumas ONGs atuantes no Município com projetos
para  controle  e  fiscalização  do  descarte  de  materiais  médicos  utilizados  no
combate ao Covid-19.
Requerimento nº 56/2021 da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Gabinete  do  Prefeito  referente  as  seguintes
informações:  1)  Existe  algum  projeto  para  implantação  de  um  Centro  de
atendimento a crianças e adolescentes portadores de necessidade especial, que
possua  pelos  menos  as  seguintes  atribuições:  a)  Atenda  em  período  diurno
integral;  b)  Ofereça  cuidados  básicos  ao-dia-dia  da  criança  ou  adolescente  com
necessidade  especial,  como  alimentação,  mobilidade  e  higiene?  c)  Ofereça
cuidados  especializados  para  a  saúde  da  pessoa  com  deficiência?  d)  Ofereça
educação  especializada  a  pessoa  com  deficiência  intelectual  e  ou  múltipla?  e)
Ofereça tratamentos adequados a pessoa com deficiência? 2) Se houver, qual a
previsão de início de funcionamento? Se não houver, solicita-se a realização de um
projeto  para  a  implantação  de  uma  unidade  de  atendimento  para  crianças  e
adolescentes portadores de necessidades especiais em período integral.
Requerimento nº 67/2021 do Vereador MARCELO WERNER - PSC
- requer o envio de ofício à Secretaria Municipal de Assistência Social, com cópia
deste  ao  Prefeito  Municipal,  solicitando  informações  referentes  aos  seguintes
questionamentos: 1-Qual demanda reprimida de cestas básicas no Município? 2-

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63583
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Qual impacto que a pandemia trouxe à população cadastrada no CAD ÚNICO? 3-
Quantas  pessoas  em  Itajaí  estão  cadastradas  no  CAD  ÚNICO?  4-Qual  foi  o
crescimento de prestação de auxilio assistencial no período da pandemia (COVID-
19)? 5-Quais auxílios estão sendo oferecidos e fornecidos a população necessitada?
6-Caso a resposta do item anterior seja positiva, qual(is) é(são) e quais benefícios
está  trazendo à  população?  7-Está  havendo elaboração de  algum outro  tipo  de
auxílio  assistencial?  8-Caso  a  resposta  seja  positiva,  qual(is)  é(são)  e  quais  os
benefícios  que  trará  à  população?  9-Qual  é  o  planejamento  desta  Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social  para  concessão  de  auxílios  assistenciais  à
população no ano de 2021? 10-Os auxílios assistenciais disponibilizados por esta
Secretaria Municipal de Assistência Social estão sendo destinados apenas para a
população ou também para as entidades que prestam serviços de cunho social?
11- Estão sendo oferecidos EPI's para entidades do munícipio a fim de que possam
manter os cuidados em relação ao COVID-19?
Requerimento  nº  68/2021  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -
Progressistas
- requer o envio de ofício ao Hospital e Maternidade Marieta Konder Bornhausen,
com cópia à Secretaria Municipal de Saúde de Itajaí e ao Prefeito Municipal, para
que  respondam  os  seguintes  questionamentos:  1)  Qual  a  quantidade  de  óbito
devido  ao  COVID-19  desde  março  de  2020;  2)  Relacionar  os  nomes,  idades  e
cidades de origem; 3) Relacionar a quantidade de óbito de outros motivos; 4) Há
diferença na descrição do óbito de quem falece com Covid-19 e de quem falece
por  outra  doença  e  covid-19?  Se  sim,  qual  a  descrição?;  5)  Os  paciente  que
falecem com Covid-19,  fica  o  teste  positivo  vinculado  ao  prontuário?;  6)  Qual  o
valor do repasse feito pelo Sistema Único de Saúde para as UTI's com pacientes de
Covid-19?; 7) Existe algum acréscimo no valor de repasse em caso de falecimento
de  paciente  na  UTI?  Se  sim,  qual  o  valor?  e  8)  É  cumprido  a  Resolução  CFM
(Conselho Federal de Medicina) nº 2.171/2017 -(Que regulamenta e normatiza as
Comissões  de  Revisão  de  óbito,  tornando-as  obrigatórias  nas  instituições
hospitalares  e  Unidades  de  Pronto  Atendimento(UPA)?  Se  sim?  a)  Informar  os
componentes  da  Comissão  de  revisão  de  Óbito;  b)  Encaminhar  o  relatório
detalhado previsto do art. 7º ( Resolução nº 2.171/2017) desde 2018.
Requerimento nº 69/2021 da Vereadora ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI
MARTINS - PSDB
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal para que informe: 1- No tocante a
empresa FOTOSENSORES TECNOLOGIA ELETRÔNICA LTDA, enviar cópia integral
dos  contratos  ns.  072/2013,  191/2019  e  082/2021  com  os  devidos  processos
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administrativos,  incluindo  edital  e  anexos,  certidões  negativas,  ART´s,  CREA,
ordem  de  serviço,  relação  de  equipamentos  e  local  da  instalação  com  o
comprovante de aferições, justificativa da dispensa de licitação e aditivos, ambos
acompanhados do parecer jurídico da Procuradoria Geral do Município. 2- Enviar os
boletins  de  medição  referente  aos  meses  de  março  e  novembro  com  as
respectivas  notas  fiscais  do  período  de  2015/2021.  3-  Enviar  cópia  integral  dos
processos administrativos nº 0700241/2013, 2410048/2019 (incluindo decisão do
TCE),  3440031/2019,  29626/2020,  26574/2020,  e  os  demais  relacionados  à
empresa Contratada e ao objeto dos contratos acima mencionados. 4- Quais as
justificativas da ausência de novo processo de licitação em 2017, quando houve o
encerramento do contrato com a empresa mencionada? 5 - Relacionar quais os
equipamentos  da  empresa  contratada  que  estão  em  uso,  bem  como  sua
localização e aferição. Informar quais e quantos precisaram/precisam passar por
manutenção  e  o  período  em  que  estiveram  em  desuso  referente  aos  anos  de
2016/2021.  Encaminhar  documentação  comprobatória,  inclusive  em  caso  de
despesa. 6- Quem é o preposto da Contratada e qual o endereço da assistência
técnica?  7-  A  empresa  Contratada  é  responsável  pelo  pagamento  da  energia
elétrica  dos  seus  equipamentos?  Há  fiscalização  pelo  Município  dos  referidos
pagamentos? Enviar documentos comprobatórios.
Requerimento nº 70/2021 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA -
PSDB
- requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal, a Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano e Habitação e ao CODETRAN,  solicitando as seguintes
informações: a) há estudos para alteração viária na Av. Dr. Reinaldo Schmithausen
e  vias  secundárias  no  entorno  do  Supermercado  Schmit,  possibilitando  melhor
acesso  de  entrada  e  saída  do  estabelecimento?  Justificar.  b)  Recentemente  a
comunidade localizada  no  entorno  deste  Supermercado,  com apoio  dos  lojistas,
mobilizaram-se  em  abaixo-assinado  solicitando  alterações  viárias  nesse  sentido,
houve resposta ou estudos para execução das modificações? Justificar. c) Tendo
em  vista  o  número  de  empregos  e  renda  gerados  pelo  empreendimento  e  os
relatos  de  dificuldades  para  acesso  de  entrada  e  saída  e,  considerando  que  a
municipalidade tem colaborado com empreendimentos e alterações viárias, qual o
caminho para execução das alterações pleiteadas? Justificar.
Requerimento nº 27/2021 do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÛNIOR
- SD
-  requer  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  com  cópia  à
Secretaria Municipal de Obras e a Secretaria Municipal de Agricultura solicitando às
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seguintes informações: A) Existe planejamento para substituição da ponte pênsil
que dá acesso ao bairro Campeche por uma ponte convencional? Se sim, enviar
cópia do projeto, se não, responder porquê não. B) A prefeitura tem conhecimento
do estado atual da ponte pênsil do Campeche? C) A prefeitura entende os riscos
que a estrutura oferece ao trânsito de pedestres, veículos, ciclistas, motociclistas e
animais  devido  a  má  conservação  das  tábuas?  D)  Qual  o  custo  dos  reparos
emergenciais que foram realizados na ponte no dia 17/02/2021 por uma equipe da
Secretaria  Municipal  de  Agricultura  ?  E)  Qual  o  custo  de  manutenção  da  ponte
pênsil  em  relação  a  uma  estrutura  convencional?  F)  Existe  previsão  para  se
completar a pavimentação da rua onde fica situada a referida ponte e que tem
pedaços asfaltados e outros não asfaltados? G) A prefeitura tem conhecimento da
necessidade de substituição da placa indicativa de acesso ao bairro, que sofre com
o clima e necessita de uma recolocação em outro local e com uma estrutura mais
forte?  Se  sim,  enviar  o  cronograma  de  substituição  daquela  estrutura.  Se  não,
justificar a razão pela qual a estrutura não poderá ser substituída. H) A prefeitura
tem  conhecimento  da  degradação  da  placa  indicativa  da  ponte  pênsil  do
Campeche, com instruções de uso da estrutura? Se sim, enviar o cronograma de
reparos.  Se não,  justificar  a razão pela qual  não poderá efetuar os reparos.  I)  A
prefeitura tem conhecimento da dificuldade enfrentada pelos moradores que ao
sair do Campeche precisam efetuar um retorno de cerca de 8 quilômetros? Se sim,
quais medidas a prefeitura está estudando,  junto ao governo do Estado (já que
este é o responsável pela Rodovia Antônio Heil) para solucionar o problema?
Requerimento nº 73/2021 da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - DEM
- requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Volnei Morastoni, a fim de
responder  as  seguintes  indagações  sobre  a  pandemia  do  COVID-19,
compreendendo  o  lapso  temporal  do  início  até  fase  atual  desta:  a)  Quais  os
impactos  econômico no orçamento e  arrecadação causados no município?;  a.1)
Quais as previsões de cenários futuros?; a.2) Quais as ações realizadas pelo poder
público até o momento,  e planos feitos para gerenciar  e minimizar  os possíveis
efeitos  e  impactos  negativos  causados  pela  pandemia?;  b)  Quais  os  impactos
causados no crescimento e no desenvolvimento econômico? E, se possível, ilustrar
com o detalhamento de números e gráficos de expectativa versus realidade; b.2)
Quais os impactos causados na geração de emprego e renda dos munícipes? E, se
possível, ilustrar com o uso de números e detalhamento de gráficos de expectativa
versus  realidade;  b.3)  Quais  as  previsões  de  cenários  futuros  e  suas  ações
realizadas até o momento, a fim de gerenciar e minimizar os possíveis efeitos e
impactos negativos causados pela pandemia no desenvolvimento econômico e na
geração  de  emprego  e  renda  no  município?;  c)  Quais  as  previsões  de  cenários
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futuros  e  suas  ações  realizadas  até  o  presente,  bem  como  se  há  planos  para
minimizar os possíveis efeitos e impactos na saúde física e mental dos munícipes?
Importante determinar dados por faixa etária; d) Quais os impactos causados na
educação até o momento?; d.1) Informar quais foram os períodos de total ausência
de aulas?; d.2) Quais os problemas e impactos originados pela utilização do ensino
exclusivamente online?; d.3) Quais os resultados da avaliação comparativa entre
ensino  online  e  ensino  presencial?  Favor  detalhar  o  resultado  em  números  de
avaliação,  incluindo  performance  escolar  dos  alunos  e  a  eficiência  e  eficácia  da
transmissão  de  conhecimento;  d.4)  Quais  as  previsões  de  cenários  futuros,  as
ações  realizadas  até  o  momento,  e  seus  planos  para  gerenciar  e  minimizar  os
possíveis efeitos e impactos negativos causados pela pandemia no ensino da rede
municipal?; e) Há ações sendo realizadas e quais os planos feitos pelo município
para  se  preparar  para  futuros  quadros  e  cenários  similares  aos  que  estamos
vivenciando? Em caso positivo,  apresentar  de forma pormenorizada.  Por  último,
requer que as justificativas sejam exposta de forma pormenorizadas com números,
ações e planos com deadlines imediatas, de médio prazo, e pós pandemia, bem
como se há outras esferas envolvidas (Federal e Estadual).
Requerimento nº 39/2021 do Vereador FABIO LUIZ FERNANDES CASTELO
GUEDES - PL
- Requer o envio de oficio a Secretaria de Estado da Educação, o Serviço Nacional
de Aprendizagem Industrial de Santa Catarina (SENAI/SC) e o Case de Itajaí (Centro
de  Atendimento  Socioeducativo),  com  cópia  ao  Prefeito  Municipal,  para  que  no
prazo  regimental  responda  os  seguintes  questionamentos:  1-  Existe  em  vigor
algum programa de parceria para cursos técnicos de contraturno entre a secretaria
estadual  da  educação,  SENAI/SC,  unidades  de  ensino  estadual  e  centro  de
atendimento socioeducativo de Itajaí-SC? 2 – Em caso positivo, prestar informações
acerca  do  programa  existente,  cursos,  vagas  disponíveis  e  informações  sobre
seleção  e  inscrição?  3  –  Se  negativo,  informar  a  disponibilidade  de  realizar
programa de parceria para implementação de cursos técnicos no contraturno das
unidades  de  ensino  estaduais  de  Itajaí-SC  e  no  Centro  de  Atendimento
Socioeducativo de Itajaí-SC.
Requerimento  nº  43/2021  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  -
MDB
- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia à
Secretaria  Municipal  de  Saúde,  solicitando  informações  acerca  do  número  de
profissionais vacinados com a primeira e segunda dose contra a COVID-19: 1) Citar
por local de trabalho dos profissionais. 2) Qual o planejamento para as próximas

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63063
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63063
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63255
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/63255


ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ações dos profissionais de saúde? 3) E os acadêmicos que estão na linha de frente,
quantos já foram vacinados pelo município?
Requerimento nº 75/2021 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT
- requer o envio de ofício à Secretaria Municipal de Saúde, com cópia à Unidade de
Alta  Complexidade  em Oncologia  (UNACON)  do  Hospital  e  Maternidade  Marieta
Konder Bornhausen e ao Prefeito Municipal com os seguintes questionamentos: 1 -
Quanto  tempo  leva,  em  média,  para  ser  feito  uma  biópsia  em  pessoas  com
suspeita  de  câncer  na  rede  de  saúde  municipal?  2  -  Quantos  médicos  estão
contratados  para  execução  das  biópsias,  algum deles  se  encontra  afastado?  se
sim,  por  que? 3 -  O aparelho utilizado para biópsia  do Centro de Referencia  da
saúde da criança e da mulher (CRESCEM) já foi consertado? caso o aparelho pare
de funcionar novamente, qual encaminhamento será dado aos pacientes? 4 - Qual
o prazo para inicio da quimioterapia após o diagnóstico? 5 - Existe fila de espera
para quimioterapia? se sim, quantos pacientes estão na fila?
Requerimento nº 79/2021 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB
- requer o envio de oficio a Secretaria de Estado da Segurança Publica com copia
ao Instituto  Geral  de  Pericias  e  7º  Gerencia  Mesorregional  de  Pericias  em Itajaí,
solicitando os seguintes questionamentos; a)É ciente que atualmente apenas em
um (1) dia da semana é realizado a limpeza e higienização do prédio do IGP em
Itajaí?  Se  sim  dizer  o  porque  apenas  em  um  (1)  dia,  sendo  que,  estamos  em
período de Pandemia e a higiene dos locais públicos exige o máximo de cuidado,
com o cidadão e funcionários diariamente. b)O órgão sabe que esse contrato com
a Empresa Ondrepsb para a referida limpeza o colaborador permanece apenas o
período de 4 horas no prédio aqui de Itajaí. c)Sendo esse um serviço que recebe
diariamente  um  grande  publico  externo  devido  atender  varias  ocorrências  e
serviços relacionados órgão o contrato visa ampliar para todos os dias a referida
limpeza? Se sim, dizer quantos colaboradores serão diariamente e os dias em que
será  a  realizada  a  limpeza  e  conservação,  em  caso  negativo  com  relação  a
resposta, questiona-se ainda se há interesse que seja disponibilizado maior efetivo
de profissionais para o local.
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